



Auf mehr Sicherheit...

... im Straßenverkehr möchte der Verein Buchholz fährt Rad mit der nächsten bunten Familien-Fahrraddemo aufmerksam machen. Peter Eckhoff von Buchholz fährt Rad sagt: „Eine kinderfreundliche Stadt sollte auch fahrradfreundlich sein. » Seite 3

Foto: Buchholz fährt Rad

Fünf Jahre Kidical Mass

Aufruf zur bunten Familien-Fahrraddemo für mehr Sicherheit im Straßenverkehr

Buchholz. Der Verein Buchholz fährt Rad ruft am kommenden Sonntag, 7. September, um 11 Uhr bereits zur neunten Buchholzer Kidical Mass auf, eine bunte Familien-Fahrraddemo durch die Innenstadt von Buchholz. Start ist auf dem Parkplatz des Buchholz Bads am Holzweg. Gemeinsam geht es über eine Strecke von circa drei Kilometer Länge auf dem Innenstadtring bis in die Buchholzer Innenstadt. So langsam, dass auch (geübte) Kinder mitfahren können, aber möglichst bunt und laut, um dabei auch wahrgenommen zu werden.

Im Anschluss findet der verkaufsoffene Sonntag mit vielen tollen Angeboten statt, unter anderem dem Kinderflohmärkt, dem Kinder-Musikfestival Schnuckiwood und die Buchholzer Nachhaltigkeitsmesse. Buchholz fährt Rad ist Teil des bun-

desweiten Aktionsbündnisses aus über 1000 Organisationen, das inzwischen seit fünf Jahren mit bunten Aktionen ein kindgerechtes Verkehrssystem einfordert. Denn Kinder sollen sich überall sicher und selbstständig zu Fuß oder mit dem Fahrrad bewegen können.

„Wer eine kinderfreundliche Stadt sein will, muss sie zwingend fahrradfreundlich machen.“

Peter Eckhoff,

Vorsitzender Buchholz fährt Rad

„Wer eine kinderfreundliche Stadt sein will, muss sie zwingend fahrradfreundlich machen“, sagt Peter Eckhoff, Vorsitzender von Buchholz fährt Rad. Weitere Informationen finden Interessierte online unter <https://buchholz-faehrt-rad.de/kidical-mass-buchholz/>. lzn